Paroisse Saint-Antoine-de-Padouc

4570, chemin Portage Niagara Falls, Ontario L2E 6A8

1 décembre 2019

Chers Paroissiens et Paroissiennes,

Le temps passe vite. Croyez-le ou non, aujourd'hui nous commençons la saison de l'Avent. Ça sera Noël dans moins de quatre semaines. Dans cette période de l'Avent, nous sommes invités à méditer sur la « première venue » de Jésus en tant que bébé né à Bethléem, que nous célébrons à Noël; à méditer sur sa « venue quotidienne » dans notre vie : à travers la messe et les sacrements, à travers notre lecture de la Bible—la Parole de Dieu, et à travers notre prière et adoration communautaire; et, à méditer enfin sur sa « seconde venue » à la fin du monde pour où les justes seront récompensés et les méchants punis.

Maintenant que les quatre paroisses de langue française de la Région du Niagara sont réunies c'est un moment opportun pour que nos paroisses s'alignent aux gestes liturgiques communs avec le reste du diocèse de St. Catharines.

À partir du deuxième dimanche de l'Avent, nous commencerons ces nouveaux gestes liturgiques (vraiment pas nouveau mais qui sont commun au reste du diocèse) pendant la liturgie eucharistique de la messe. Après le *Sanctus*, nous sonnerons les cloches une fois et inviterons ceux et celles qui sont capables de se mettre à genoux. Si vous ne pouvez pas vous agenouiller à cause de contraintes physiques et/ou d'âge, veuillez-vous assoir. Ne restez pas debout. Nous resterons à genoux jusqu'au Grand Amen (Doxologie). Les cloches sonneront une fois à la prière épiclèse et trois fois chaque à l'élévation de l'hostie et du calice. Nous ne nous lèverons plus pendant aucune partie de la prière eucharistique.

Nous nous lèverons de nouveau pour le Notre Père et l'échange de paix et nous nous agenouillerons à nouveau après l'*Agnus Dei*. Nous resterons agenouillés jusqu'à ce qu'il soit temps de s'approcher de l'autel pour recevoir la Sainte Communion.

J'espère que ces modifications ne seront pas onéreuses. Cela n'a rien de radicalement nouveau, mais nous nous conformons au reste du diocèse de St. Catharines. Mgr. Bergie est conscient et félicite ces modifications.

Préparons nos cœurs pour la grande joie de Noël.

Shalom,

P. Robert Hétu, curé